

Un concentración frente a defensa pide que se libere al militar que criticó los recortes

lainformacion.com 27/04/13

Un centenar de personas se concentró hoy en Madrid frente a la sede del Ministerio de Defensa para pedir la libertad de Jorge Bravo, presidente de la Asociación Unificada de Militares Españoles (AUME). Este subteniente cumple, desde el 3 de abril, un arresto de un mes y un día por criticar el pasado verano que se dejara sin paga extra a los miembros de las Fuerzas Armadas mientras no se eliminan “gastos superfluos”. La reclusión de este militar ha sido confirmada por un juez y se prolongará hasta el próximo 2 de mayo. Esta condena fue rechazada este sábado por unas cien personas, que acudieron a la convocatoria realizada por AUME . Esta asociación había llamado a concentrarse a partir del mediodía frente a la sede de Defensa, situada en la confluencia de las madrileñas calles General Yagüe y Capitán Haya.

Los manifestantes pidieron la libertad del subteniente arrestado tras una pancarta en la que podía leerse “Jorge Bravo, ¡Gracias!. Por un régimen disciplinario digno”. Además, portaban carteles con mensajes como “Recortad lujos, no salarios” y “Derechos”.

SANCIÓN “ANACRÓNICA”

Asimismo, los asistentes, algunos de los cuales llevaban caretas con la cara del presidente de AUME, también corearon lemas como “Jorge, Libertad” y “Jorge, con nosotros”. Al mismo tiempo, hicieron sonar insistentemente silbatos, con los que pretendían llamar la atención de los responsables del departamento que dirige Pedro Morenés.

En declaraciones a los periodistas, el secretario general de AUME, Mariano Casado, explicó que habían convocado esta protesta para “agradecer a Jorge Bravo su esfuerzo y sacrificio” y que siga “dando la

cara por los militares y sus derechos, aun sabiendo que le puede pasar lo que le ha pasado”.

Casado señaló que ahora que va a elaborarse un nuevo régimen disciplinario de las Fuerzas Armadas, hay que plantearse que el arresto “es algo anacrónico, que no tiene sentido en los momentos actuales”. “Queremos un régimen disciplinario moderno, que preserve la disciplina, pero que también recoja que los militares son ciudadanos”, afirmó.

Sobre las declaraciones que han motivado el arresto de Bravo, el secretario general de AUME dijo que las palabras del presidente de su asociación fueron “absolutamente asépticas,” y “las puede hacer cualquier ciudadano y las entiende cualquiera”.

MENOS DUROS CON OTROS

Destacó que parece lógico que en un país “con más de seis millones de parados”, se pida que “se racionalicen los gastos y se suprima lo superfluo”. Insistió en que son declaraciones que entran “dentro de los límites de la libertad de expresión”.

Al mismo tiempo, durante la concentración frente a Defensa, se leyó un manifiesto en el que se afirmaba que el arresto de Bravo es algo “insólito” y que su “injusta, ilegal, ilícita y arbitraria” privación de libertad no respeta los derechos humanos.

Además, en el texto leído se censura que el régimen disciplinario militar no se esté aplicando “por igual” a todos los miembros de las Fuerzas Armadas. Se argumenta que hay militares que con sus opiniones “quiebran la neutralidad política” y no son sancionados, sino que “son tratados con guante blanco, recibidos en despachos con moqueta y tratados con absoluta e indecente benevolencia”.

Frente a esto, el manifiesto criticaba que, como ha sucedido con Bravo, se arreste “sin ningún miramiento y garantía” a quienes defienden “el uso racional de los recursos que los españoles ponen a disposición de las Fuerzas Armadas”.

(SERVIMEDIA)

Primera protesta de militares contra el PP por el arresto del presidente de Aume

EL MUNDO.ES 27-04-2013

Roberto Benito | Madrid



Más de un centenar de militares se han concentrado este sábado ante la sede del Ministerio de Defensa, en la primera protesta en la calle de miembros de las Fuerzas Armadas que sufre el Gobierno del Partido Popular.

Convocados por la **Asociación Unificada de Militares Españoles (Aume)**, los manifestantes han denunciado el arresto que está cumpliendo su presidente, el **subteniente Jorge Bravo**, por haber **criticado los recortes del Gobierno en unas declaraciones a medios de comunicación** en julio del año pasado.

Según el manifiesto que se ha leído ante la sede del Ministerio y que después se ha entregado en el registro, los militares concentrados consideran "injusta, ilegal, ilícita y arbitraria" la "privación de libertad de Jorge Bravo", por simplemente "hacer uso del derecho a expresarse libremente".

Bravo intervino el 16 de julio de 2012 en dos emisoras de radio, denunciando la eliminación de la paga extra de Navidad a los funcionarios, incluidos los militares, y proponiendo la **eliminación de "gastos superfluos" en las Fuerzas Armadas antes que reducir los salarios**. Entre otras cosas, citó las juras de bandera civiles, las conmemoraciones en las unidades, las celebraciones de los patronos y el uso de coches oficiales.

Su superior le abrió un expediente y finalmente fue sancionado a un mes y un día de arresto por haber cometido una falta grave. Ingresó el pasado 3 de abril en el centro disciplinario de la **base San Pedro de Colmenar Viejo** (Madrid), donde estará hasta el 3 de mayo.

En los alrededores de la sede de Defensa se han visto este sábado carteles con lemas como **"recortar lujos, no los salarios"** o **"arresto por defender los salarios, no"**, con una gran pancarta que decía "Jorge Bravo, gracias". No ha habido mucha afluencia, como no la hay nunca en las protestas de militares, pero Aume ha recibido apoyos destacados (de las otras asociaciones militares profesionales, de partidos políticos como IU o UPyD, de organizaciones policiales y de la guardia civil y de **Democracia Real Ya**) y **ha contado con la presencia en la protesta del secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, y del presidente de Movimiento contra la Intolerancia, Esteban Ibarra.**

Toxo ha asegurado que esta concentración demuestra que "el tránsito de la dictadura a la democracia no ha sido pleno" y ha pedido al Gobierno que cumpla con las personas que "más dan" por su país, como son los militares.

Por su parte, el secretario general de Aume, **Mariano Casado, ha dicho que espera que no haya represalias contra los miembros de las Fuerzas Armadas que han participado en la protesta** y ha advertido de que "hay muchos jorges bravos dispuestos a dar la cara y a luchar por los derechos de los militares".

En el manifiesto de la protesta también se ha denunciado la situación de las Fuerzas Armadas: "La tropa y marinería con contratos basura; los suboficiales, sin promoción ni trayectoria profesional; los oficiales, sin futuro".

La concentración ha finalizado como empezó, con palabras de homenaje a Bravo, que sigue cumpliendo su arresto: "Queremos agradecerle que con su actitud nos recuerde a todos que otra sociedad es posible, una sociedad en la que trabajar para los demás, por los intereses generales, no sea objeto de represalia, de arresto, de privación de libertad". Y **como colofón, se ha cantado 'Grândola, vila morena'**, la canción símbolo de la Revolución de los Claveles de Portugal.

Un centenar de militares protesta por el arresto del presidente de AUME

EL DIARIO MONTAÑES.ES Madrid, 27 abr (EFE).-

Un centenar de personas, en su mayoría miembros de la Asociación Unificada de Militares Españoles (AUME), se han concentrado hoy ante el Ministerio de Defensa para denunciar el arresto de su presidente, el subteniente Jorge Bravo, y pedir un régimen disciplinario militar "respetuoso con los derechos humanos".

La concentración ha contado con el respaldo de la Asociación Unificada de la Guardia Civil (AUGC) y el Sindicato de Policía (SUP) pero también con la presencia del secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, que ha expresado su respaldo a Bravo, a quien ha considerado "un amigo pero también un gran demócrata comprometido con las libertades".

El subteniente Bravo se encuentra en arresto disciplinario de mes y medio (hasta el 3 de mayo) por unas declaraciones a la prensa en las que, según el secretario general de AUME, Mariano Casado, se pedía "una racionalización del gasto y la supresión de lo superfluo".

A juicio de Toxo, el arresto de Bravo, en la base de San Pedro, en Colmenar Viejo (Madrid), demuestra que "el tránsito de la dictadura a la democracia no ha sido completo".

Por su parte, Casado ha agradecido, en declaraciones a los medios, el "sacrificio" de Bravo "por dar la cara por los derechos de los militares" y ha pedido una "reflexión" sobre lo que tiene que ser "una ley moderna de régimen disciplinario".

A juicio de Casado, las declaraciones de Bravo son "asépticas" y una muestra de que "no existe libertad de expresión".

Durante el acto se ha leído un manifiesto en el que se exigía una modificación del régimen disciplinario militar y la desaparición del arresto.

En el texto, leído por Emilio Deza, miembro de AUME, se ha denunciado que la situación de los militares en España "no avanza". "La Tropa y la Marinería tiene contratos basura, y los suboficiales y oficiales carecen de futuro y promoción", pero además "se persigue el asociacionismo".

Los concentrados han exhibido una pancarta en la que podía leerse: "Por un régimen disciplinario digno" y varios carteles de apoyo a Bravo y en defensa de la democracia.

Otras asociaciones como Movimiento por la Intolerancia y su presidente, Esteban Ibarra, y Democracia Ya, también han estado presentes en el acto al igual que representantes de asociaciones de oficiales y suboficiales de Portugal. La concentración ha contado con el respaldo de IU y UPyD, aunque ninguno de sus dirigentes ha acudido. EFE

Toxo se suma a la protesta de los militares contra el arresto del presidente de AUME

Cuartopoder.es **LUIS DíEZ** | 27 de abril de 2013



El secretario general de CC.OO, Ignacio Fernández Toxo (c), Esteban Ibarra(iz), presidente del Movimiento contra la Intolerancia; y el presidente de la asociación militar portuguesa ANS, Antonio Lima Cohelo (d), durante la concentración convocada por la Asociación de Militares

Españoles (AUME) ante la sede del Ministerio de Defensa.
/ Kiko Huesca (Efe)

Llegaron de varios puntos de España y se concentraron entre las 12.00 y las 13.00 horas del sábado junto al Ministerio de Defensa. Unos doscientos militares participaron en la primera concentración de protesta contra el Gobierno del PP por castigar al presidente de la Asociación Unificada de Militares Españoles (AUME), **Jorge Bravo Álvarez**, con 30 días de arresto. Ya es sabido que su *“conducta pluriofensiva”* consistió en alzar la voz contra los *“gastos superfluos”* en las Fuerzas Armadas y decir que si se eliminara el boato, los banquetes, los festejos, los coches oficiales innecesarios..., habría dinero para la paga de Navidad de 2012 que les suprimió el Gobierno de **Mariano Rajoy Brey** con el argumento de la reducción del déficit público.

El clamor de los militares en solidaridad con Bravo fue audible desde la sede ministerial, cuya última planta está dedicada a viviendas del ministro **Pedro Morenés Eulate** y de otros altos cargos. Los militares no tenían duda de que, además de escuchar sus gritos *“¡Bravo, libertad!”* y *“¡Libertad de expresión!”*-, les estaban filmando. En la esquina de la calle Capitán Haya colocaron una pancarta con la foto del suboficial, que permanece encarcelado desde el 2 de abril en el centro de cumplimiento de arrestos del cuartel de Colmenar Viejo (Madrid). Sus compañeros acudirán a esperarle a las doce de la noche del 2 al 3 de mayo.

Los oficiales y suboficiales de la AUME, que cuenta con unos 8.000 inscritos y es mayoritaria en las Fuerzas Armadas, estuvieron acompañados en la reivindicación de su derecho a la libertad de expresión, la petición de “un régimen disciplinario digno” y la demanda de sus derechos sociales y profesionales, por una delegación de militares portugueses y otras del Sindicato Unificado de Policía (SUP), la Asociación Unificada de la Guardia Civil (AUGC), el dirigente de la Asociación Contra la Intolerancia, **Esteban Ibarra** y el secretario general de Comisiones Obreras (CCOO), **José Ignacio Fernández Toxo**.

El líder de CCOO, que evitó restar protagonismo a los convocantes, dijo que *“Jorge Bravo es un amigo, además de un gran demócrata comprometido con las libertades”* y coincidió con el sentir de los militares cuando afirmó que el tránsito de la dictadura a la democracia *“no ha sido completo, como demuestra este acto y el encierro al que tienen sometido a Bravo”*. Fernández Toxo pidió a la sociedad española que sea consciente de la deuda con la gente que más le sirve, *“la mayoría de las veces sin exigir nada a cambio”*. Y ya en referencia a la situación de desempleo de 6,2 millones de españoles, a los desahucios

y a los estafados por las preferentes, exigió al jefe del Gobierno que dé “una oportunidad” a la sociedad española y encabece “un gran compromiso nacional de lucha contra el paro y contra la precariedad”. Por su parte, se comprometió a movilizar a todas las personas que no tienen ingresos, a los desahuciados de sus casas y a los estafados por la banca.

El secretario general de AUME, **Mariano Casado**, leyó, megáfono en mano, un manifiesto de apoyo a Bravo. “Hoy nos convoca aquí un hecho insólito: la privación de libertad de un ciudadano, Jorge Bravo, presidente de AUME, por hacer uso del derecho a expresarse libremente que tiene como persona, como ciudadano y como representante asociativo. Una vez más queremos darle las gracias por su ejemplo de dignidad, de compromiso, de sacrificio por las libertades y los derechos de los miembros de las Fuerzas Armadas”.

El texto, que fue entregado en el registro del Ministerio de Defensa, califica de “injusta, ilegal, ilícita y arbitraria” la privación de libertad de Bravo y añade que su arresto, el tercero que padece en los cinco últimos años, ha puesto de relieve que “el régimen disciplinario no es respetuoso con los derechos humanos”. A renglón seguido considera “muy grave” que no se aplique por igual a todos los militares. “Los que tienen un empleo superior son tratados con guante blanco y con absoluta e indecente benevolencia. Los que quiebran la neutralidad política no son sancionados”, añade el manifiesto. En cambio, quienes defienden “el uso racional de los recursos que ponen los españoles a disposición de las Fuerzas Armadas son arrestados sin ningún miramiento y garantía. Esta situación no puede continuar”.

Además de agradecer el valor y la valía de Bravo, el texto dice que “la situación de los militares en España no avanza; la tropa y marinería, con contratos basura; los suboficiales, sin promoción ni trayectoria profesional; los oficiales, sin futuro. Y lo peor es que no se cumple la Ley de Derechos y Deberes. Se persigue el asociacionismo, el Consejo de Personal no termina de funcionar, el observatorio de la vida militar no se constituye y la reforma de la carrera militar llega tarde. Y en este entorno grave, complicado, se produce el arresto de Jorge Bravo. Aún nos queda Jorge Bravo”.

Militares españoles protestan por arresto del presidente de AUME

HISPANTV.COM 27-04-2013



Cientos de militares españoles se han congregado este sábado en frente del edificio del ministerio de Defensa, Madrid, para protestar por la detención del presidente de la Asociación Unificada de Militares Españoles (AUME), Jorge Bravo, encarcelado por criticar las políticas de reducción de salarios impulsadas por el Ejecutivo.

"Queremos agradecerle que con su actitud nos recuerde a todos que otra sociedad es posible, una sociedad en la que trabajar para los demás, por los intereses generales, no sea objeto de represalia, de arresto, de privación de libertad", apostilla el manifiesto leído en la marcha de protesta.

Los participantes han llevado pancartas en las que se podía leer lemas como "arresto por defender los salarios, no" y "recortar lujos, no los salarios", y han calificado de "injusta, ilegal, ilícita y arbitraria" la "privación de libertad de Jorge Bravo".

Esta movilización es la primera protesta de militares españoles desde el inicio del mandato del presidente conservador Mariano Rajoy, es de mencionar que la acción ha recibido el respaldo de algunos partidos

políticos como Unión Progreso y Democracia (UPyD) e Izquierda Unida (IU), entre otras.

Bravo está sentenciado a un mes y un día de cárcel por hacer declaraciones el pasado 16 de julio en dos emisoras de radio, denunciando la eliminación de la paga extra de Navidad a los funcionarios, incluidos los militares, y proponiendo la eliminación de "gastos superfluos" en las Fuerzas Armadas antes que reducir los salarios; cumple su presión en un centro disciplinario de la base San Pedro de Colmenar Viejo (Madrid) desde el día 3 de abril.

MILITARES SE MOVILIZAN CONTRA RAJOY

27 ABRIL 2013 WWW.CUBADEBATE.CU



La Asociación Unificada de Militares Españoles (AUME) ha convocado para este sábado la primera manifestación de protesta contra el Gobierno de Mariano Rajoy, por el arresto y encarcelamiento del

presidente y portavoz de la AUME, Jorge Bravo Álvarez, por sus declaraciones públicas contra la reducción salarial y la congelación y la quita de la paga de Navidad. La cita es cerca del Ministerio de Defensa.

La protesta cuenta con el apoyo de algunas otras organizaciones militares y de policía, así como de varios colectivos sociales.

El arresto fue dictado por el jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra, Jaime Domínguez Buj, y acordado por el ministro de Defensa, Pedro Morenés Eulate.

Los recortes salariales golpean con mayor fuerza a las familias de los suboficiales, especialistas y soldados profesionales, categorías más bajas de la Administración del Estado pero imprescindibles para un funcionamiento normal de la maquinaria militar.

En vísperas del arresto el suboficial especialista Jorge Bravo dijo en una entrevista de radio que “los recortes en las Fuerzas Armadas deben comenzar en gastos superfluos como festejos, celebración de aniversarios, actos públicos, juras de bandera con población civil, uso irracional de vehículos oficiales, vinos, entrega de premios...”.

El arresto de Bravo no ha pasado desapercibido para otras asociaciones de militares europeas que forman parte de EUROMIL, cuyo presidium se reunió los días 12 y 13 de abril en Nicosia, capital de Chipre.

También el Foro Mediterráneo de Asociaciones Militares emitió una declaración instando a que el Gobierno español ponga en libertad al presidente de la asociación española.